Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 171 m2
Référence 83245250
A Prix 5100 000 €

Vallauris
Appartement a vendre (06220)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans une résidence de standing et récente, service de sécurité 24/24 avec piscine
et salle de fithess. Cet appartement d'exception d'environ 180 m2 entiérement
décoré par un architecte, bénéficie d'un jardin privatif d'environ 550 m? avec vue
mer. Il offre une tres belle piece de VI, lumineuse ouvrant sur la terrasse et le
jardin.3 chambres dont une master, chacune avec salle de douche ou bain et
dressing. L'endroit parfait alliant la verdure et le calme.4 places de parkings
intérieurs ainsi que deux caves completent ce bien. Honoraires a la charge du

vendeur - nombre de lots dans la ...

In a recently built luxury residence with 24/24 security, swimming pool and fitness
room. This exceptional apartment of around 180 sgm has been entirely decorated
by an architect and benefits from a private garden of around 550 sqm with sea
view. It consists of a beautiful and bright living room opening onto the terrace and
garden.3 bedrooms, including a master, each with en-suite shower or bath and
dressing room. The perfect place to combine nature, peace and quiet.4 indoor
parkings spaces and two cellars complete this property. Agency fees payable by

vendor - nombre de lots dans la ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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